

抗議文

米ヴァージニア級原潜ハワイ入港に抗議する 「ハワイ」はただちに出ていけ！

米軍は9月3日ヴァージニア級原子力潜水艦「ハワイ」を横須賀に強行入港させた。ヴァージニア級原潜の入港は初めてであり、原潜の入港は今年11回目、原子力艦船の入港は14回目となるものである。

これは米軍横須賀基地の機能強化を如実に示すものであり、横須賀が原子力基地化されて行っている姿そのものである。

同時にそれは放射能汚染の危険を増大させており、市民の平和と安全を脅かす元凶となっている。

それだけではない。ヴァージニア級原潜はトマホークミサイルによる敵地攻撃、隠密部隊を敵地潜入させることを主任務とする攻撃原潜であり、トマホークは核、非核両用兵器であることから、ヴァージニア級原潜ハワイが核兵器を積載していることは軍事常識である。

私たちは原潜ハワイの入港に強く抗議し、ただちに出て行くよう断固要求する。

米軍は非核三原則を厳守し、横須賀に核兵器を持ち込むな！

いま、国際政治の流れは核兵器廃絶であり、核抑止論の打破であり、核兵器のない平和で公正な世界の実現である。

先制核攻撃戦略、西太平洋空母2隻体制、原潜6割シフトなどは、世界に通用しない孤立路線である。この戦略にもとづく「ハワイ」の入港など長続きする路線でないことは明白である。

横須賀は原潜の母港ではない。横須賀を原潜の作戦行動に使用するな！

原子力空母ジョージ・ワシントンの母港を撤回せよ！

米海軍横須賀基地司令官殿
米第七艦隊司令官殿
在日米軍司令官殿

2010年9月6日
原水爆禁止神奈川県協議会
原水爆禁止横須賀市協議会
新日本婦人の会神奈川県本部
新日本婦人の会横須賀支部
神奈川県平和委員会
横須賀平和委員会
原子力空母横須賀配備を阻止す
る三浦半島連絡会
神奈川県労働組合総連合
安保廃棄県統一促進会議